

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bürgerservicecenter ohne Bürgerservice

Wir fragen den Senat:

Wie stellen sich die Bearbeitungszeiten für Führerscheinverlängerungen im Bereich der Lastkraftwagen u.ä. beim Bürgerservicecenter in Bremen aktuell und im Vergleich mit den letzten zwei Jahren dar?

Wie viele Mitarbeiter (in VZÄ) sind derzeit und im Vergleich zu den letzten zwei Jahren im Bürgerservicecenter und in der Führerscheinstelle beschäftigt und wie bewertet der Senat die personelle Ausstattung des Bürgerservicecenters im Allgemeinen und der Führerscheinstelle im Besonderen?

Wann und wie wird der Senat nachhaltig Abhilfe schaffen, damit alle Serviceleistungen beim Bürgerservicecenter zeitnah und digital bearbeitet werden können?

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU